

私たちの町内会 vol.41

穀田町内会

人口 88人
世帯数 29世帯

会長
梅津 慶一さん



穀田地区には、歴史を感じる史跡や文化財が多数あり、その中に建石と呼ばれる巨石があります。この建石の割れ目から米が湧き出たという伝説が穀田の地名の由来といわれ、『安永風土記』にも記されています。

市役所から大清水団地につながる穀田線沿いに家々が点在しており、隣近所との距離が遠いため、なかなかお互いに顔を合わせる機会がありませんでした。また、地区の人口も年々減ってきていき、市のスポーツ大会などの行事にも、人数が集まらず参加できなくなっていました。

そこで交流を図る機会をつくろうと、10年前から町内会独自の事業で「みんなのふれあい感謝祭」を開催しています。今では、地区のみんなが一同に集まる一大イベントとして、会館で芋煮やカレーなどを食べ、ジュースやお酒を飲みながら、子どもからお年寄りまですべての世代が楽しい時間を一緒に過ごし、親睦を深めています。

また、昨年11月には新しい町内会館が完成しました。新しい会館ができたことで、地区のみんながより集まりやすくなることを期待しています。まずは、毎年温泉旅館で行っていた敬老会を、今年から町内会館で開催することによって、一人でも多くの方に参加していただければと考えています。

人数が少ない分、町内会運営に課題もありますが、一人ひとりが深くつながり、まとまりのある町内会だと思っています。これからも、元気・健康・良いつながりを持続けることをモットーに、今の活動を維持しながら、地区全体の親睦と交流を深めていきたいです。